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Для нас очень большая честь и большое счастье находиться сейчас в 

Фонде Горбачева. Хочу сказать от имени Фонда САМЮ Сосьяль, что это 

взаимодействие очень важно.  

Мы уже почти десять лет работаем в Москве. Так что у нас уже есть 

большой опыт сотрудничества с российской стороной. Посольство Франции 

нас очень поддерживает. Мы не одни в этом поле и готовы продолжать нашу 

работу.  

Спасибо за то, что вы пришли сегодня. Я уверена, что встреча с 

доктором Ксавье Эммануэлли будет плодотворной. 

 


